

La SICT le entregará 5 mil mdp a Sedena

El Ejército rehabilitará carreteras dañadas por obras del Tren Maya

Por instrucción presidencial la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) entregó 5 mil millones de pesos a la Sedena para que el Ejército rehabilite carreteras y vialidades de Campeche, Chiapas, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán usadas por los tractocamiones en la construcción del Tren Maya.

“Para las acciones de rehabilitación de las carreteras, caminos rurales y alimentadores se entregarán 5 mil millones de pesos a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para que lleve a cabo las obras de rehabilitación de los tramos ca-

rreteros (en el sur y sureste de México”, de acuerdo a el convenio suscrito entre la dependencia a cargo de Jorge Nuño Lara y Luis Crencencio Sandoval González.

Por su parte, la Sedena determinó que los recursos cedidos por la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes son suficientes para efectuar las obras de rehabilitación de los caminos, vialidades y carreteras. El 24 de mayo de 2024 fue firmado el convenio por Jesús Felipe Verdugo López, subsecretario de Infraestructura, Guillermo Hernández Mercado, director general de Conservación de Carreteras, Salvador Fernández Ayala,

director general de Carreteras, Salvador Fernando Cervantes Loza, director general de Ingenieros, Gustavo Ricardo Vallejo Suárez, comandante del Agrupamiento de Ingenieros Felipe Ángeles.

La circulación del tránsito pesado usado para llevar cemento, tierra, acero y otros productos para la edificación de los tramos del 1 al 7 del Tren Maya provocó un desgaste y daño continuo de las carreteras federales libres de peaje, que están bajo la responsabilidad de la Secretaría de Infraestructura y Trabajo (SICT), así como de caminos rurales y alimentadores a cargo de los gobiernos estatales.



Andrés Manuel López Obrador admitió durante su mañanera de esta martes que su gobierno no ha sido capaz de disminuir el delito de extorsión en el país.

“Asignatura pendiente”

No hemos podido reducir extorsión, reconoce AMLO

– Situación preocupante en varios estados

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que durante su sexenio el “único delito donde no hemos podido lograr una disminución es en extorsión”. Es como una asignatura pendiente, señaló.

En su conferencia mañanera de este martes en Palacio Nacional, López Obrador comentó sobre los esfuerzos en seguridad y señaló que en casi todos los delitos ha habido reducción, excepto en la extorsión.

Al ser cuestionado sobre la situación de seguridad en el estado de Veracruz, donde se incendió un local que se negó a pagar una extorsión, el mandatario afirmó que “se ha avanzado bastante en combatir la delincuencia” generalizada con todos los delitos, menos la extorsión.

Ante la pregunta sobre la posibilidad de implementar un mecanismo de ayuda para que los afectados puedan recuperar parte de su patrimonio, el mandatario afirmó que ya se tiene bajo arresto a los identificados como los extorsionadores y se pondrán en contacto con los afectados para refrendar los daños sufridos.

El presidente López Obrador mencionó que la situación en Veracruz es preocupante. Sin embargo, defendió la gestión del gobernador morenista Cuitláhuac García.

Consideró que la administración de Cuitláhuac García ha sido ejemplar. En materia de seguridad, afirmó que Veracruz ha mostrado buenos resultados.

López Obrador comparó los números actuales con los del gobierno anterior. Destacó que ha habido una reducción en homicidios, robos y secuestros.

El Presidente subrayó que el problema de la extorsión no es exclusivo de Veracruz. Aseguró que se trata de un desafío a nivel nacional.

SE ESTÁN RETIRANDO TODAS LAS CAJAS REGISTRADORAS DE HOSPITALES PÚBLICOS

En otro tema, el presidente López Obrador afirmó este martes que siguiendo su plan para establecer el mejor sistema de salud público del mundo, se están retirando todas las cajas registradoras en

hospitales públicos del gobierno federal.

Al encabezar el Informe de gabinete de salud, el jefe del Ejecutivo federal aseguró que se busca que no haya pago por los servicios de salud ni por medicinas, llamadas comúnmente “cuotas de recuperación”.

El mandatario federal señaló que se busca establecer un sistema de salud en beneficio de todos los mexicanos en donde no falten los medicamentos, los médicos generales, especialistas y que “tenemos un sistema de salud de primera como lo merece el pueblo de México”.

“Y que se garanticen el derecho a la salud un sistema de salud pública, es decir, que no se cobre.”

“Se están quitando todas las cajas registradoras, no hay pago por los servicios de salud, ni por medicina. Las famosas “cuotas de recuperación” desaparecen, es gratuidad, el derecho a ser atendidos, a que nos hagan estudios, intervenciones quirúrgicas si lo necesitamos, y que no se pegue absolutamente nada”, dijo.

Liga Cámara y Asociados de Ajedrez se prepara para la quinta jornada, en Cancún



Cancún.- La Liga Cámara y Asociados de Ajedrez se prepara para la quinta jornada, donde se vislumbran a los favoritos al título en las categorías de Expertos y Libre. En la división de Expertos, Roberto Ramos lidera con cuatro puntos y se enfrentará a Darío Robadi, quien cuenta con tres puntos y medio. En la categoría Libre, Kevin Trejo encabeza el torneo con cuatro puntos e invicto, enfrentando a Jesús del Campo en el tablero uno. También se destacan duelos entre otros jugadores con opciones de título. La quinta jornada promete emociones de principio a fin con 46 tableros en juego.